

Versailles, le 18 février 2018

Madame,

Je m'appelle Victoria, j'ai 20 ans et je suis actuellement en 1^{ère} année d'école de sage-femme à [redacted].
3^{ème} d'une fratrie de 4 enfants, j'ai une grande soeur (24 ans), un grand frère (23 ans) et un petit frère (18 ans). Je suis droitière. Plus jeune, j'ai fait de la gymnastique pendant plusieurs années. Je pratique le Tennis et l'excalade.
J'aime aussi le ski et la lecture.

J'ai été scolarisé de la 6^{ème} à la terminale à l'Institut [redacted] à [redacted]. Après avoir obtenu mon bac S avec mention Très Bien, j'ai entamé des études de médecine à la faculté de médecine ! [redacted]
([redacted]). Après une première PACES où je n'ai pas été prise en médecine, j'ai redoublé. Je n'ai finalement pas eu médecine l'année suivante, à 300 places du dernier pris.

Je suis partie en sage-femme, mon 2^{ème} choix.
En effet, le domaine de la maternité m'a toujours beaucoup attirée et me plaît toujours beaucoup. Actuellement en 1^{ère} année d'école, je me pose beaucoup de questions et je ne suis pas vraiment sûre de mon choix. Je regrette beaucoup médecine où je me sentais nulle. Je regrette également de ne pas retrouver en sage-femme la même stimulation intellectuelle qu'en médecine. J'espère que vous pourrez me donner quelques pistes et m'aider à découvrir si ce métier est bien fait pour moi. J'aimerais également envisager d'autres possibilités d'avvenir si je m'apprêterais au cours des stages que cela me plaît pas. Par ailleurs, si je devais me réorienter, je serais tentée de quitter le domaine scientifique.
Je vous prie de croire à l'expression de mes meilleurs sentiments

V.B. [redacted]

[redacted]